



鳩山中学校吹奏楽部楽器購入 ガバメントクラウドファンディング



東日本吹奏楽大会 3年連続金賞の実績を誇るとともに、町の行事等での演奏で町民の皆さんに元気を届けてくれている、鳩山中学校吹奏楽部の楽器購入を目的として実施していたガバメントクラウドファンディング（GCF）は、多くの皆さまから温かいご支援をいただき、目標金額 100 万円を大きく超える寄附金を集めることができました。

本プロジェクトは、全国から寄附をいただき、総額 3,451,000 円（インターネットでの寄附：1,524,000 円、現金での寄附：1,927,000 円）となりました。いただいた寄附金は、吹奏楽部の楽器購入に活用し、生徒たちがより良い環境で音楽活動に取り組めるよう大切に使わせていただきます。ご支援・ご協力ありがとうございました。

この度は、ガバメントクラウドファンディング（ふるさと納税）への多大なるご支援をいただき、誠にありがとうございました。

ここまで寄附が集まったのは、この企画を楽しみにしてくださった皆さまの心強い後押しのおかげです。いただいたご支援を大切に活用させていただき、皆さんに最高の演奏で恩返しができるよう、部員一同心を込めて取り組みます。これからも応援よろしくお願いします！



吹奏楽部部長

庁舎内にストリートピアノ設置をしました

町では、音楽を通じて気軽に交流できる場づくりを目的に、役場庁舎 1 階ロビーにストリートピアノを設置しました。

このピアノは、町立鳩山幼稚園で現在使用されていないピアノを活用したもので、予約不要でどなたでも演奏できます。

■設置場所 鳩山町役場 庁舎 1 階ロビー

■利用時間 平日（月～金、正午～午後 0 時 50 分 ※祝日・年末年始を除く）

演奏される方は、1 人 10 分程度を目安とし、周囲への配慮をお願いします。

町役場に訪れた際は、ぜひ音楽に親しむひとときをお楽しみください。

詳しくは町ホームページをご覧ください。



オープニングミニコンサートを開催しました！

鳩山町役場庁舎内ストリートピアノの設置にあわせ、12 月 22 日（月）、庁舎 1 階ロビーにおいてオープニングミニコンサートを開催しました。

当日は、鳩山町出身のプロ演奏家である森田奈旺さん（サクソフォン）や町職員によるピアノ演奏により、クラシックからポップスまで幅広い楽曲が演奏されました。約 70 名の方が来庁され、演奏に聴き入る姿が見られる等、ロビーは温かな雰囲気に包まれました。

今後も、ストリートピアノを通じて、町民の皆さんのが音楽に親しめる機会づくりを進めていきます。

